

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 05.05.2015

Das erste Movo-Bild kommt aus Görlitz



Sabine Heinitz ist die erste Künstlerin, die ihr Bild für die große Schau moderner Vogelmalerei (MoVo) nach Halberstadt gebracht hat. Gemeinsam mit ihrem Mann Thomas lieferte sie ihren Beitrag im Vogelkundemuseum Heineanum ab. Die junge Frau aus Görlitz hatte sich erstmalig zur MoVo-Ausstellung beworben und ist eine von 58 Teilnehmern, deren Bilder von einer Jury ausgewählt wurden. „Bis zur Eröffnung der mittlerweile 7. MoVo werden mehr als 120 Werke erwartet, die ab 21. Juni im Städtischen Museum präsentiert werden“, sagt

Evelyn Winkelmann. Die Halberstädterin ist maßgeblich an der Organisation der alle zwei Jahre veranstalteten Sonderschau beteiligt. Zur Eröffnung wird der „Silberne Uhu“ für das schönste Bild von einer Jury vergeben. Das Publikum wählt bis zum Ende der Ausstellung seinen Liebling unter den Bildern.

Foto: Winkelmann